



60ème anniversaire du Traité de l'Elysée

publié le 19/01/2023

Descriptif :

Les élèves germanistes du Collège Maurice Fombeure ont commémoré le 60ème anniversaire du Traité de l'Elysée.

▶ Il y a 60 ans, le **22 janvier 1963**, **Charles de Gaulle et Konrad Adenauer** signaient le **Traité de l'Elysée**, marquant ainsi de manière officielle le souhait d'une relation franco-allemande apaisée et fructueuse.

▶ **Tous les élèves germanistes du Collège Maurice Fombeure** ont commémoré cet événement en participant au **"Passeport de l'amitié franco-allemande"**, un travail transfrontalier dont les académies de Strasbourg et de Poitiers sont à l'origine.

Après avoir entendu la chanson "[Grenzgänger](#)" de Zweierpasch, et compris l'origine de ce Traité :

▶ Les élèves de 5èmes ont réalisé un puzzle infini en dessinant leur vision de l'amitié franco-allemande

 [puzzle_infini_amite_franco-allemande_-_5emes_germanistes_college_maurice_fombeure-janvier_2023](#) (PDF de 3.7 Mo)

▶ Les élèves de 4èmes ont également réalisé ce [puzzle, mais en version numérique](#)

▶ Les élèves de 3èmes ont établi une [chronologie sous forme de diaporama de 60 années d'amitié franco-allemande](#)

Bravo à eux pour leur implication dans ce projet !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.